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参加者数 １３名 

 

 

 

 

 

アンケート回答人数 １１名 

 

 

 

 

 

習志野市資産管理課 



（２）説明「大久保地区公共施設再生事業の現状に
ついて」の内容について 

（１）昨年度、習志野市では今回を含め、全3回のセミ

ナーを開催しております。ご参加の状況について教
えてください。 ※複数回答可 

平成27年度第3回 
（平成28年2月19日開催） 
             4人 

平成27年度第2回 
（平成28年1月12日開催） 
             5人 

参考にならなかった 
     ０人 

よく分からなかった 
     ０人 

まあまあ参考に
なった １人 

参考になった  
   １０人 

（３）本日参加される前の、大久保地区公共施設再生事業
への参加への興味について 

（４）説明を聞いて、大久保地区公共施設再生事業へ
の姿勢はどう変化しましたか。 

大変興味が

あった 

 10人 

少し興味が

あった 1人 

あまり興味

がなかった 

 0人 

本事業を知

らなかった 

 0人 

参加意欲が

高まった 

 7人 

参加意欲は

変わらない 

3人 

参加意欲が

低くなった 

 0人 

その他 ※  
１人 

今回が初めて 
   5人 

平成27年度第1回 
（平成27年11月26日開催） 
   5人 

※その他  当社の業務で参加できるか、検討が必要だ
と感じた。 2 



問５．本日のプラットフォームについてのご感想や、今後プラットフォームで
取り上げてほしいこと等 

・全体像はイメージが掴めたが、チームの構成がまだイメージしづらい。 

・地域金融機関として、地域の発展につながるよう、さまざまな方面からも、最前の
お手伝いができるよう、本部・支店一体となって取り組んでいきたい。 

・プラットフォームについては、まだ他の自治体は取り組んでいないと思う。当行とし
てもご協力させていただきたいと思う。 

・ＰＦＩを積極的に活用していきたいという気持ちは伝わってきた。ただ、経験・ノウハ
ウがなく、正直なところ実感が沸いてこない。 

・次回も是非参加したい。 
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